



帯広市立明和小学校 学校だより
Obihiro Meiwa Elementary School

明和の子

みんながえがお みんなでみがく みんながつながる 平成29年10月17日 No.785

《学校教育目標》

- 明るく豊かな心を持つ子ども
- 和やかで思いやりのある子ども
- のびのびとよく考える子ども
- こんきよくがんばれる子ども

後期児童会始まりました

10月になり学校は後期に入りました。そのことがよくわかるのが児童会活動です。前期の児童会は、子どもたちが意欲的に活動し、日常の大切な活動や創意工夫を凝らした取組が盛んでした。後期児童会にも充実した活動を期待したいです。

先日児童会認証式が行われました。会長の引地君をはじめ、児童会三役と各委員会の委員長に任命証を渡しました。

私からは、創意工夫して活動してほしいことと、挨拶や廊下歩行について話をしました。また、6年生には、最後の児童会活動としてしっかりと取り組み、5年生や4年生の見本となってほしいということをお願いしました。

小学校生活も残り半年になった6年生には、中学生に向けての準備としての意識を持つことが大切です。また、5年生以下の学年も一つ上の学年の先輩の姿を意識し行動することが、学校文化を創り上げていくこととなります。学校教育目標である“明るく 和やか のびのび こんきよく”がしっかりと校風として根付くようこれからも機会があるたびに話していきます。

朝の交通安全指導 ありがとうございます

文責 岸梅哲郎

学校の周りの木々の葉が赤や黄色に染まってきたり、たくさんの落ち葉となって歩道を覆っていたりと一気に秋が深まってきました。そんな中、毎朝、ニコニコパトロールの方々が子どもたちの安全を見守ってくださっています。また、大谷高校の野球部の皆さんも見守りや子どもたちへの声かけを定期的に行ってくれています。本当に地域の方々にお世話になっております。

PTAの活動でも、毎朝当番を決めて3カ所に立っていただいています。一回りして2回目の交通安全指導当番が始まりました。子どもたちのためとはいえ、時間がない中だったり、天候が悪いときだったり、あるいは小さいお子さんと一緒に立っていただいたりとそれぞれのご家庭で事情があるにもかかわらず、ご協力いただいております。本当にありがとうございます。

2回目は厳しい冬に向かっていきます。大変な日が増えるかとは思いますが、“できることをできるだけ”というお気持ちでご協力いただきますようよろしくお願いいたします。

会長	6年2組	引地 真大	くん
副会長	6年1組	加藤 泰輝	くん
同	5年2組	横山 悠仁	くん
書記	6年2組	今井 柊一郎	くん
同	5年1組	佐藤 昊誠	くん
同	4年1組	山根 志乃	さん
広報委員長	5年2組	清水 滯	くん
集会委員長	6年2組	杉井 嶺生	くん
図書委員長	6年1組	石寄 志歩	さん
放送委員長	6年1組	足立 隼太郎	くん
保体委員長	6年2組	西澤 仁義	くん
環境委員長	6年1組	藤田 結	さん



児童会三役

学年委員長

6年1組	杉井 昂生	くん
5年1組	土井 咲良	さん
4年2組	干場 璃斗	くん

素敵でした

～大谷高校吹奏楽部の演奏

9月28日、大谷高校の吹奏楽部の皆さんによるコンサートを本校体育館で実施しました。今年度大谷高校吹奏楽部は十勝大会を突破し、全道大会にも出場するなど活躍しました。今年で3回目となるコンサートは、3年生が引退後1・2年生部員14名の皆さんの演奏となりましたが、迫力ある音、きれいな音色、ハーモニーの美しさ、そして、何より気持ちが合わさった演奏のすばらしさを子どもたちは感じ取ったのではないのでしょうか。「中学校でやってみたいなあ。」という声も聞こえてきました。

大谷高校とのつながりは、一生懸命に活動する先輩たちに直接触れることで、子どもたちの将来を考えるきっかけとなってほしいとの願いから、今後も続けて行っていきます。

学習発表会の練習が佳境に入りました



体育館での練習も

仕上がってきています



＝おしらせ＝

本校のホームページが、インターネットで検索すると、現在使用していないフェイスブック（3月まで使用）にしかつながらないことがわかりました。その結果、現在更新しているホームページを閲覧できない方がたくさんいらっしゃいます。今まで気がつかずご迷惑をおかけして大変申し訳ありませんでした。現在更新しているホームページをお伝えしますので、ご覧いただければ幸いです。

URL <http://www.meiwa.obihiro.ed.jp/>
あるいは

帯広市教育研究所⇒帯広市教育研究所のホームページ（上の方の文中にある）⇒
市内小中学校リンク集（ページの左にあるリンク集）⇒明和小学校

からはいることができ、4月からの学校の様子がわかります。

なお、簡単に閲覧できるよう改善中です。今しばらくお待ちください。

不明な点がございましたら、学校までお問い合わせください。